

Gedichte

Von yuna_16

Kapitel 2: Spiel des Lebens

Ich habe einen großen Fehler begangen,
habe mich im Leben verfangen.
Kann nicht mehr vor und nicht zurück,
verweile in diesem Augenblick.
Habe alles auf eine Zahl gesetzt
und mich dabei selbst überschätzt.
Ich habe alles verloren, in einer einzigen Sekunde,
das was bleibt- eine große Wunde.
Ich habe versagt im Spiel des Lebens,
war denn wirklich alles vergebens?
Ich weiß nicht mal mehr, wo ich jetzt steh,
was tun wenn ich den Weg nicht seh?
Ich fühl mich so einsam und so leer,
bin verzweifelt, will nicht mehr.
Meine Seele ist schwarz, mein Herz aus Stein,
ein Dasein, gefristet in sinnlosem Sein.

tja, noch ein gedicht.....

ich finde es sehr depressiv, wie die meisten meiner gedichte, ich glaub, da muss ich was dran ändern^^

hel